



## INFLACIÓN EN OCTUBRE

## LIGA 9 MESES A LA BAJA; SERVICIOS, AL ALZA

La inflación se desaceleró por noveno mes consecutivo en octubre y se ubicó en 4.26 por ciento anual, la más baja desde febrero de 2021, ante menores presiones en precios de mercancías y bienes agropecuarios, pero con resistencia en servicios, según el

INEGI. Respecto a septiembre, avanzó 0.38 por ciento, su menor nivel en cuatro meses y por debajo del 0.40 por ciento esperado por el mercado. Con este dato, analistas fortalecen su opinión de que se mantendrá bajo control. —Alejandro Moscosa / PÁG. 5

## PRECIOS AL CONSUMIDOR

# Extiende baja la inflación, pero en los servicios se 'resiste'

ALEJANDRO MOSCOSA  
mmoscosa@elfinanciero.com.mx

La inflación en México se desaceleró por noveno mes al hilo y durante octubre se ubicó en 4.26 por ciento anual, la menor cifra desde febrero de 2021, ante menores presiones en los precios de las mercancías y de los bienes agropecuarios, pero con resistencia en los servicios, según datos del INEGI.

Respecto al mes previo, el Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC) avanzó 0.38 por ciento, su menor alza en cuatro meses y por debajo del 0.40 por ciento esperado por el mercado.

Andrés Abadía, economista en jefe para Latinoamérica de Pantheon Macroeconomics, dijo que este informe refuerza su opinión de

que la inflación general se mantendrá bajo control durante los próximos meses.

En el desglose de los datos, la inflación subyacente también se desaceleró por noveno mes al hilo para ubicarse en 5.50 por ciento anual en octubre, su menor nivel en 24 meses.

La inflación de las mercancías se situó en 5.64 por ciento anual, con lo que ligó 11 meses moderándose y marcando una tendencia a la baja, situación que no se ha observado en los servicios, rubro que se aceleró por segundo mes al hilo al ubicarse en 5.34 por ciento anual en octubre.

“Los servicios muestran un comportamiento más errático con precios de la vivienda presionados por encima de sus promedios históricos y el de ‘otros’ en particular hay un

## Contrastes

La inflación al consumidor se mantuvo a la baja por noveno mes consecutivo, influida por menores precios agropecuarios; en tanto, los costos de los servicios se mantuvieron al alza.

■ Inflación al consumidor, variación % por tipo de índice



Fuente: INEGI

# 5.34%

### SUBIERON

A tasa anual, los precios en los servicios, con lo que ligó dos meses consecutivos al alza.

comportamiento estacional en los turísticos”, dijo el economista sénior de Finamex, Jorge Sánchez.

La inflación no subyacente llegó a 0.56 por ciento anual en octubre, desde el 0.60 por ciento del mes previo. Los precios de los productos agropecuarios se ubicaron en 1.62 por ciento anual, lo que sugiere una menor presión, ya que un mes atrás anotaron un alza de 3.25 por ciento,

# 21.55%

### AUMENTARON

Las tarifas de transporte aéreo en octubre, a tasa anual, y 18.91% los precios de seguros para auto.

y los energéticos y tarifas autorizadas por el gobierno reportaron una inflación por séptimo mes, con 0.35 por ciento.

Sobre el Índice Nacional de Precios al Producto (INPP) incluyendo petróleo, el INEGI reportó que se aceleró a 1.35 por ciento anual en octubre, su mayor nivel en siete meses, cuando se situó en 1.81 por ciento anual en marzo.